



Líder de Coldplay pide disculpas en India por colonialismo británico

Description

(Mumbai) El cantante Chris Martin, voz líder del grupo británico Coldplay, tocó los corazones de una multitudinaria audiencia aquí al pedir disculpas por las atrocidades cometidas por Gran Bretaña durante la colonización, resalta hoy la prensa.

En un electrizante concierto en la capital financiera de la nación surasiática, Martin expresó su gratitud a la multitud y su sorpresa por la bienvenida a pesar de su descendencia británica.

“Gracias por perdonarnos por todas las cosas malas que ha hecho Gran Bretaña y (todavía) darnos la bienvenida a su hogar», dijo el cantante.

La voz líder de Coldplay destacó que era la cuarta visita a la India de la agrupación y la segunda vez que actuaban en la nación surasiática.

De igual modo, subrayó que era la primera vez que concebían un espectáculo largo y celebró la multitudinaria audiencia que acudió a la cita.

El concierto, organizado por la plataforma india BookMyShow Live, comenzó con una emotiva actuación de la cantante nacional Jasleen Royal, con su éxito Kho Gayeum Kahan (¿Dónde te perdiste?) antes de unirse a Martin en el escenario para un dueto de «We Pray», del último álbum de Coldplay, Moon Music.

Antes de la actuación, Chris Martin y su pareja, la actriz Dakota Johnson, visitaron el Templo Shri Babulnath, vestidos con atuendos tradicionales indios, lo que añadió un toque espiritual a su visita.

La gira de Coldplay por la India continúa con espectáculos adicionales en Mumbai el 21 de enero y dos en Ahmedabad el 25 y 26 de enero.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025